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2023-2024年度 RI テーマ
HIRATSUKA RC テーマ　

：世界に希望を生み出そう
：人生を豊かにする、あなたのSmile

2023 7 6 3422 3422

7 6 63 63 42(42) 66.67

6 15 63 63 61.90

　平塚ロータリークラブ第68 期の会長を仰せつかりまし
た、白石慎太郎です。先程、関口副幹事から第3422 回の例
会を始めますと発声されて、この例会が始まりましたが、平
塚ロータリークラブの長い歴史の中で、3422 回目の例会
の膨大な回数を思うと、途方もない回数だと改めて感じま
す。

　私が会長を務めて開催出来る例会の回数は、およそ40 回
程度で、三千数百回分の40 回しかありません。野球の試合
に例えると、マウンドに上がって2～3 球投げて次のピッチ
ャ
ーへ引き継ぐような、ワンポイントリリーフでしかない、そん
な感じもします。つまり、会長としての1 年間はとても儚く、

39(39) 1 40 63.49

長い歴史を持つ平塚ロータリークラブとしてはこの１年間
の40 回の例会の回数なんて、一瞬のことだと感じます。
だからこそ、私にも会員の皆さんとっても印象に残る1 年間
にしたいと思いますし、野球のワンポイントリリーフのよう
に力一杯の数球を投げてみたいと思っています。そして、次
の会長にしっかりとした形でピッチャーマウンド譲り、次の
世代に引き継いでもらうことが私に課せられた責務だと思
っています。そのような想いで2023-24 年度の会長職を全
うしていきたいと思いますので、よろしくお願い致します。

　私は平塚ロータリークラブに入会して15 年が経ちます。
入会してから今までロータリークラブの会員としては、10 年
前に鳥海会長のもと幹事をやらせて頂いた年以外は、ほと
んど劣等生的な会員でした。ところが、4 年前の10 月のある
日の夜、私はいつものように錦町にある飲み屋さんに立ち
寄り、酒を飲んでいて、さて、もう一軒行くかと、ほろ酔いで外
に出て歩いているときに、突然私の携帯電話が鳴り、誰か
らの電話かと思えばその時の会長であった鳥山さんからの
電話でした。鳥山さんは電話口で「白石さん、次の副会長に
決まりましたので！」とひとこと言われて、私も「ああ、そうで
すか」と軽い感じで受け答えをしていました。その日の夜は
もう一軒立ち寄りすっかり酔って家に帰り寝てしまい、翌朝
にはそんな電話があったことさえ忘れていました。

　翌年に副会長になり、その次は会長エレクトになり、そし
てその次は会長になってしまう、という事の重大さに気づい
たのは、副会長指名の電話があった日から数か月先のこと

会長報告

2023年～2024年
会長　白石慎太郎

新年度を迎えて

クラブ協議会・新役員挨拶

でした(苦笑)。4 年前は往生際が悪く、なんとか会長職にな
ることを避けられないか、と思案もしましたが、その術が見
つからず時が流れいき、むしろ、ご指名を受けてからの数年
間でロータリークラブと向き合うこととが出来て、徐々にそ
の覚悟を固めることが出来ました。

　今思えば、副会長からエレクトの２年間はロータリークラ
ブと向き合える良い機会を頂けたと思いました。平塚ロータ
リークラブは70 周年を目前に控えた成熟した組織であり、
1 年間の会長職も通年を踏襲して、難なくこなしてしまえば、
もしかしたら1 年間をやり過ごせるかも知れません。しかし、
因習にばかり習って、こなした形の1 年間では、私の性分に
合いません。そのようなことを考えながら昨年の10 月に会
長所信を書き終えました。本日お配りしたクラブ活動計画書
を是非ご覧になって、ご意見などありましたらお聞かせくだ
さい。

　ここ数年間のコロナ過は人と人の関係を希薄にしてしま
ったと感じます。コロナ過の３年間にロータリークラブの会
長をやられた３名の方には改めて敬意を表したいと思い
ます。コロナ感染症も第５類となったのはつい先日の５月
のことであり、コロナで希薄になった人間関係を、親睦と友
愛の心が根付いたクラブに復活させるために、本年度は様
々なアクションを起こしていきます。そして、会員の皆様の
ご協力を頂きながら「人生を豊かにする、あなたのSmile」
というテーマもと活動してまいりますので、どうぞ１年間よ
ろしくお願い致します。
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委員会報告

本日の委員会報告はございません。

幹事報告

◎七夕まつりについて
　明日から平塚七夕まつりが開催されます。平塚RCでも
　升水会員が中心になり、七夕飾りを掲出しております
　ので、明朝10時に東横インの平塚RCの飾りの前に集合
　してください。記念撮影をいたします。よろしくお願
　いいたします。

◎ガバナー補佐訪問について
　次週の例会は第8グループの林啓之（ひろゆき）ガバナ
　ー補佐のご訪問となります。新年度に向けてのご挨拶
　がありますので、皆様のご出　席をお願い致します。

◎ガバナー公式訪問について
　19日（水曜日）は第2780地区の23-24年度田島敏久ガ
　バナーの公式訪問となります。例会前11時からは理事
　・役員・地区出向者・パストガバナーの皆様との懇親
　会を予定しております。また例会後1時半からはでき
　るだけ入会5年未満の会員の皆様には参加していただ
　き、なかなかガバナーとの意見交換をする機会はない
　かと思いますので、交流を深めて頂ければと思います。
　既にご案内を皆様にお送りしておりますが、出席者が
　まだ少数の為、入会5年未満に関係なく、多くの会員
　のご出席をお願い致します。

◎RIテーマバッジについて
　本日、23-24年度のRIのテーマバッジを白石会長より全
　員にお渡しいたしますので、皆さんお受け取り下さい。

◎理事・役員会について
　本日は例会後に白石年度最初の理事・役員会を13時
　40分頃より開催いたしますので、新理事・役員の皆様
　はご出席をお願いいたします。

クラブ目標

１．親睦（友愛）を深める例会の実施
２．職業奉仕を通じて地域社会・経済へ貢献
３．クラブに新風を吹き込む会員増強
４．70周年へ向けた体制づくり
５．平塚ロータリークラブビジョン声明の飛躍
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理事役員　紹介
白石慎太郎　会長　
三荒弘道　　会長エレクト（クラブ組織強化委員会　委員長を兼任されます）
高橋建二　　副会長（クラブ管理運営委員会　委員長を兼任されます）
今村佳広　　幹事
江藤博一　　奉仕プロジェクト委員長
森　誠司　　公共イメージ委員長
木村義広　　財団委委員長
清水　裕　　長期計画委員長（クラブ研修リーダー）
清水雅広　　直前会長　

原田篤志　　会計
鳥山優子　　会場監督

副役員
関口幸恵　　副幹事
市川雅範　　副会計
高橋賢二　　副会場監督

地区出向者　紹介
地区米山奨学委員会

地区戦略計画委員会

地区立法案検討委員会
地区クラブ管理運営委員会
RYLA 委員会
補助金配分・VTT 委員会
インターアクト委員会
青少年交換委員会
財団資金推進委員会
地区危機管理委員会

三荒弘道　委員長
米山俊二　委員
鳥山優子　副委員長
三荒弘道　委員
鳥山優子　委員　　　　
柏手　茂　委員
清水　裕　委員
清水雅広　委員
豊川忠紀　委員
相山洋明　委員
森　誠司　委員
三荒弘道　委員

会長・幹事バッジの交換

前年度の清水雅広会長・小林誠幹事より、“クラブ会長・幹事
バッジ”が今年度の白石慎太郎会長・今村佳広幹事へ引き
継ぎされます。



クラブ会報・ＩＴ委員会　◎ 松本崇　○ 平井敬規　鈴木成一　青山紀美代

卓話・行事予定

市内例会変更

メークアップ（MUP) 1名

ゲスト 2名

ビジター 0名

7月13日(木)

7月19日(木)

今週のお祝い

誕生日祝い・・・常盤卓嗣会員
結婚祝い    ・・・関口幸恵会員、清水雅広会員
入会記念月・・・山口紀之会員、下平昭彦会員

23-24 年度第 8グループガバナー補佐
林　啓之様
23-24 年度第 2780 地区ガバナー　
田島敏久様

本日のスマイル 21名

現在ございません
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秦野RC　23-24年度　会長
秦野RC　23-24年度　幹事
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山口　宏（ひろし）様
井上善博（よしひろ）様

米山俊二会員
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秦野ロータリークラブより山口宏会長(右から2人目)と
井上善博幹事(右から3人目)がご挨拶にいらっしゃいました。




